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躍動するトップスクラブ
TOPSのバナーにはこま
が三個配されています。
TOPSの とは独楽

(こま）と言う意味もありま
す。こまは軸を中心に回転
し自由に動き回る。回転し
なければ、倒れてしまうも
のです。トップスクラブは
止まる事なく躍動し続ける
と言う意味でもあります。

田頭邦彦会長主題：
＜ 話・和・輪 ＞

～Start with a bow and end in a bow～

国際主題：Into the next 100 Years with FELLOWSHIP & IMPACT
フェローシップとインパクトで次の100年へ

アジア太平洋主題：Elegantly Change With New Era 新しい時代とともに、エレガントに変化を
西日本区主題：Know the origin and utilize it in the future ! 原点を知り将来に生かす

Stand up Y’s Men with our Motto ! 立ち上がれワイズモットーと共に
京都部主題：Ｕｎｉｔｅｄ ｂｙ ＹＭＣＡ ～ＹＭＣＡで、ひとつになる～

写真：ぐんぐん焼肉交流会にて

写真：CATT+F合同例会にて
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～この１年を振り返り～

第29期会長　田頭邦彦

会 長 ：

いつも喜んでいなさい。絶えず祈りなさい。すべての事について、
感謝しなさい。

副会長：

書 記 ：

会 計 ：

　第２９期会長先ずは、第２９期トップスクラブの会長として無事に１年間過ごせたことに田頭邦彦メン
バーの皆様全員に感謝申し上げます。
　３年前のある暑い夏の日、１本の電話が入りました。電話の先は当時の八木直前会長からでした。すぐ
にひょっとするとと予感しました。的中でした。次々期の会長お願いできませんか？断る理由もその時点
では全く無く快諾いたしました。あれから早や３年が経とうとしてます。もうそろそろいつかは会長をせんと
いかんやろなと思ってはおりました。今となれば会長をやって本当に良かった！この一言に尽きます！こ
の１年間で様々な経験をさせていただきました。
　各事業への参加（初めて参加する事業も多数ありました）、他クラブメンバーとの交流（他クラブや部会
への参加）多くの方々と親しくさせていただきました。お金では決して買えない何か大切なものを手にさせ
ていただきました。希望と現実とは少しかけ離れてはしまいましたが、コロナ禍も治まりつつの中での例
会を中心とした各事業が滞りなく終えることができ安堵しています。これも一重に、各事業委員長の頑張
りと常に私をサポート頂いた三役のお陰だと痛感しております。活発な各委員会での討論は役員会を通
じてひしひしと伝わるものがありました。真面目に前向きに取り組んでいただき、ありがとうございました。
クラブ会長として何をしたか何ができたか何を残せたか・・・ですが、クラブ会長を経験させていただいた
ことには間違いはなく、今後も更に飛躍していくクラブに対し少しでも力添えになればと思います。
　来年は３０周年に京都部部長排出にと忙しくなっていきますが、クラブ全体が大きく変革できるチャンス
でもあり今以上にメンバー一丸となりメンバー一人一人が心満たされる、そんな日が過ごせればと祈願
いたします。最後になりましたが、皆さんとの出会いに感杯です！ありがとうございました！！

評価と
引継ぎ

この１年間当初の目標にしていた活動ができましたか？できたクラブはさらに発展させ
ましょう。
できなかったクラブはどこに原因があり、何を改善すれば良いのかを話し会いましょう。

例　　会　　出　　席 BFポイント ス マ イ ル フ ァ ン ド 献 血



2023年5月9日
ウェスティン都ホテル京都

2023年5月14日
からすま京都ホテル

2023年5月28日
京都YMCAリトリートセンター

　田頭会長期、最後のCS事業ぐんぐんハウスさんとの焼肉交流会がリトセンにて
3年ぶりに開催されました。入会2年～3年のメンバーさんは馴染みがないと思い
ますが，数十年支援させて頂いています。初めの頃の施設は立派とは言えず2
階の廊下は傾いていましたが現在では支援等により移転し立派な施設での紙漉
き作業等で活躍されています。
　久しぶりの焼肉交流会と言う事もあり顔馴染みの生徒さんは勿論、新しい生徒
さん共交流出来改めて開催出来て良かったと感じています。クラブからは約20名
の参加、ぐんぐんさんは付き添いも含め57名の大所帯で、又、文教大の福祉関
係のサークルの可愛い女子達もサプライズ6名参加で楽しい時間を過ごす事が
出来改めて交流の素晴らしさを実感しました。
　寺内ＣＳ委員長さんからは焼きそば20人分お願いしますの事で、何回ユー
チューブ見た事でしょうか、焼肉も予想以上に食べてもらって大成功 寺内ＣＳ委
員長さん初めての事業で大変だったと思いますその中で、的確な役割指示、自ら
も買出しにご苦労されたと聞いています。2時30分に見送り片付けをし18時から
お疲れ様会が開催されました。
　寺内ＣＳ委員長、いなり寿司・おにぎり美味しかったありがとうございました。参
加されましたメンバーの皆さまお疲れ様でした。

日時： 今西宏樹Y’ｓ
場所：

日時： 西川智之Y's
場所：

　５月１４日からすま京都ホテルにてラオスにYMCAを！ワイズ有志の会発
足式が行われました。今回１１０名を超える参加者ということで、西日本区
中、そして東日本区からも多くのワイズメンが駆けつけておられました。新
山ワイズが有志の会代表ということでトップスクラブからも１５名の参加者が
ありました。そしてその有志の会代表の新山ワイズの挨拶から始まりまし
た。そして利根川恵子次期アジア太平洋地域会長、田上正理事の挨拶と続
きます。田上理事は、いつものようにユーモアあふれる挨拶で、宝くじが当
たったら億を超える多額の寄付を遠藤さんと共にすると約束されてました。
そしてパレスクラブで在京都ラオス名誉領事の大野嘉宏ワイズからプロジェ
クトの経緯を話されました。社会主義国家で仏教国なのでYMCAを作るの
が難しく、まずホテル専門学校を建てて、それを切り口にしていくことなどを
熱弁されました。そして兼松牧師と共に、７０、８０歳を超えても、まだ夢を見
れると話されてるのを聞いて、この年ですごいパワーがあるなーと感動しま
したし、若い私たちもなにか力にならなければと感じました。そして食事中に
はラオス留学生によるダンスも披露されとても楽しい会になりました。これ
からも微力ですがこの会の力になれればと思います。

日時： 河原正治Y’ｓ
場所：

　2023年5月9日(火)CATT+F合同例会が開催されました。5クラブ合同と
いうことで多くの方が出席されており、非常に活気ある例会となっており
ました。
　多くの方がいらっしゃる中で素晴らしい入会の挨拶をされました伊藤
Ys、柴崎Ys、改めてご入会おめでとうございます。私事ではありますが、
思い返せば昨年、私はゲストとしてこの例会に参加させて頂いておりまし
た。自分自身のこの一年を振り返ってみるとまだまだトップスの一員とし
て務めを果たせていないと感じ、次の1年は例会以外にも何かイベントで
少しでもご協力ができるように尽力致します。
　また例会の中で、高台寺の後藤様の講演を拝聴させて頂きました。お
話の中で私が印象に残っている言葉が『生きているだけで、借りを作って
いる。では生きているだけで誰かにその借りを返さなくてはならない。」と
いう言葉です。正直に言いますと、私はまだ生きているだけで借りを作っ
ているというところまで考えを落とし込めておりません。ただこの話を聞い
た時にいつも当たり前のようにして頂いていること、例えば仕事をもらえ
ること、自分たちの仕事に協力してもらえること。こういった事を自分さえ
良ければと考えがちになっておりましたが、お話を聴かせて頂き、改めて
自分だけが良ければ良いでやっているといつかしっぺ返しをくらうのでは
と非常に考えさせられました。
　学びと出会いの多きCATT+F例会を開催、運営していただき改めてあり
がとうございました。



小林郁佳Y’ｓ

河原信也Y’ｓ

岡田和樹Y’ｓ

30周年記念事業

30周年記念事業

30周年記念事業

　入会してまだ２年も経ってない私としてはトップスクラブは他のクラブと違ってトップスクラブはここがすごい！！
がわかる事業が出来たらいいなと思います。
　実際何が強みなのか？何を強く出していけばいいものかわかりかねてしまいますが、我々はYMCAをサポートす
る団体ですのでＹＭＣＡ京都を地域に根付かせることにつながる事業がいいのではないでしょうか？
　私は、先日我々の発祥の地であるトレドの町のＹＭＣＡを訪れました。皆さんが集い、フィットネスや親睦をするこ
とができる施設で地域住民の皆様にはなくてはならないものの位置づけでした。このような施設が世界中にあるこ
と。それをサポートできていることが嬉しく感じました。
　京都に目を向けるとYMCAって何ですか？は非常に多く耳にしその都度説明が必要になってしまいます。
　YMCA京都を地域の皆様に知っていただき活用して頂くような企画をすることで、地域の方々にとってYMCAがな
いと困ると思って頂けるような位置づけにすることが日本一のクラブができる最高の結果ではないでしょうか？
　YMCAを使用している方々にヒアリングするとジムが撤去されて困っています。という意見がありました。それで
あればトップスジムをYMCAへ作ることもいいのでは？と思います。また、大きい事業であればリトリートセンターに
ドッグランやグランピング施設、スポーツ施設をつくることもいいと思います。
　日本のビッグクラブであるトップスクラブが基本に忠実でＹＭＣＡを盛り上げる！それが一番の強みになる気がし
ます。

　皆様お世話になっております。今期Ｙサ副委員長を担当しております河原信也と申します。
　30周年事業は、私にとって入会後、初の記念事業です。どんな感じになるのかな、とワクワクしております。
　私が30周年事業で挑戦してみたい事業はリトリートセンターの修繕・補修・改修です。
何かの設備や建物を寄贈するのが一般的かもしれませんが、敢えて地味で困難な提案を致します。
なぜならそれは、前期Ｙサ委員長を担当していた時にリトセン担当の遠藤氏から本当に必要としている事だとお聞
きしたからです。
需要があるにも関わらず供給が少ない理由としては、やはり周年事業では華やかで目立つものが好まれる事だと
思います。
だからこそトップスクラブがこの事業に取り組むのはギャップがあって面白いのではないでしょうか。
　また、後に続く前例となればリトセンにとっても大きな支えになるのではないかと考えます。
式典・祝宴に関しましては、ドライバー委員長を担当している予定ですので、運営に専念したいと思います。
1人でも多くのメンバーが向き合う事で、やり遂げた時の喜びがより大きくなると思います。予定日までの限られた
時間の中で呼びかけ・共有を続けて参ります。

　いつもお世話になります。　今期、国際・交流事業主査を務めさせていただきました小林イクカです。
　私は会歴15年目になりながら　参加する事に意義があるとお役から逃げて来ましたが、今期、京都部国際・交流
事業主査を務めさせていただき、　たくさんの『人財産』をいただきました。
　私自身のワイズライフ、活動も視野が広まり、　30周年事業に対しても、とても興味深く楽しみに感じております。
　私が入会した新山部長期、船木部長期、次々期は山下部長！メンバーも増え、今こそメンバー皆さんのトップス
力の発揮のしどころで部会ホストを務めるのも、部長輩出クラブとしてお手伝いするのもワクワクします。
　今期CS事業で行われた動物園事業では、ペンギンコーナーにトップスクラブの名前を刻む事が出来、今後ワイ
ズメンズ京都トップスクラブという名前がたくさんの人の目に触れていくと思うと、とても嬉しい気持ちになってま
す。
30周年事業もトップスクラブの名前を残せる事業を行いたいと感じています。
　今、リトセン委員会にも入れてもらい、リトセンの老朽化を目の当たりにし、子供達に安全に快適にもっともっと利
用してもらう為にリトセン修繕にトップスの30周年事業とし　名前を刻めたらたらと思います。皆さんはどうでしょう
か？
たまにしか行かないリトセンで分からないと思うので、　一度、リトセンの老朽化の事実、朽ちて危ないゾーンを自
身の目で見て考える機会を是非　クラブで企画して欲しいと思います。
　子供達が安心安全に過ごせるリトセン！親が安心して行かせられるリトセン！誰もが知ってるYMCAリトリートセ
ンターになっていけばと思います。



西川智之Yサ事業委員長

寺内陽子CS事業委員長

植浦基暁EMC事業委員長

山名一平国際・交流事業委員長

小林保彦ファンド事業副委員長

　今期国際交流委員長をやらせてもらいました、山名です。
ファンドのゴルフコンペやったと思うんですが、Tショット前川に田頭会長から話があると言われ、何ですか？と聞い
た所次期に国際交流委員長をやってくれと言われて、初めは無理やわと思いましたが、頼まれたからにはやって
みよかと思い受けてみました。何と言っても前期からの引き継ぎの茨木クラブさんとのDBC締結を行うという大きな
事業をやり遂げないといけませんでした。まずは茨木クラブさんとの親睦を深めようと例会に参加させて頂き、そこ
で掛谷会長や清水ワイズや茨木クラブのその他のメンバーと仲良くさせてもらいました。何とか令和5年2月4日か
ら5日に東西日本区交流会という舞台でDBC締結式を行う事ができました。
　京都部交流懇談会では的場サンマルク幸生y'sに無茶振りによる小林イクカy'sとの司会をやらせていただきまし
た。強烈に緊張しましたが貴重な経験をさせていただきありがとうございました。委員長をやらせてもらえて色んな
経験や交流をさせていただきありがとうございます。
　次期の交流も茨木クラブさんと交流には積極的に参加したいです。こんないい加減な僕に交流委員長をやる
きっかけをくれた田頭会長、交流委員会の皆様、そして担当三役の的場サンマルク幸生y's、今期大変お世話にな
りました。ありがとうございました。

　まず何よりもホッとしています。何もわからないまま始まりメンバーの皆様から散々助けていただき、なんとかY
サ・ユース委員長を終えられそうです。
　入会1年目で委員長をさせていただいたお陰でワイズメンズクラブのことが少しは理解できたと思います。それと
一緒に多くのワイズメンが色んな場で活動・活躍していることを知りました。改めて奉仕クラブなんだなと。
　そしてYサ事業に参加することでトップスクラブのメンバーの方々との交流も増えました。例会以外の場でも交流
できることは入りたての自分にとってはとてもありがたいことでした。
　仕事の都合により全てのYサ事業には参加できませんでしたが河原副委員長はじめYサ・CS委員のメンバーの
皆様のおかげで無事に全ての事業を終えれました。
　特に最後のさくらフェスタは参加できませんでしたが、協力いただけたおかげでみたらし団子も売り切れてよかっ
たです。
　来季はYサから離れますが事業には積極的に参加したいと思います。1年間ありがとうございました。

　今期の感想と振り返りについては、やはり吉岡委員長の途中退会が1番のインパクトのある出来事で私も初めて
の経験で少し焦った感はありました。それでも流石トップス！三役の鹿取さん、本田さんが主となってファンド事業
を進めて無事に問題なく終えられた事に凄いなぁと思いました。もう一つ思った事は、無理やりファンド商品を考え
るのではなく、確実に市場より安くて良い商品を提供するいう事が大事だと思いました。例えば、ジャガイモファンド
やトスファンドの様にメンバーの皆さんが楽しめる商品に集中して提供して行けばいいのかなぁと私個人の意見で
す。

　今期もEMC委員会のイベントにご参加、ご協力頂きありがとうございました。2年連続で委員長をさせて頂きまし
たが、今期はコロナの影響もなくなり、対面でのイベントなどが開催できたのは前年よりも活動範囲も増えてやり
やすくなった一方で、その中身や方法にも沢山の課題も見えた一年でした。個人的には、前年から入会頂いた新
しいメンバーさんの意欲や意識が高い方が多く、その分モチベーションが崩れないようにゲストだけでなく、メン
バー間での交流にウエイトを置きました。人数が増える中で価値観や優先順位が様々ありますが、クラブの選択
肢を広げ、活発な活動を可能にするにはマンパワーが必要です。来期もEMC活動にサポートをお願いします。

　みなさま１年間ありがとうございました。委員のみなさまは、準備委員会から数えると１年３か月お世話になりまし
た。ありがとうございました。学生時代から児童福祉には関心があり、また、司法書士になってからは障害福祉に
関わる機会も多く、入会してからＣＳ事業には積極的に参加してきました。委員長として、支援先と直接関われたこ
とは私にとってとても有意義な経験でした。もっとできたことがあるのでは、という心残りもありますが、これからも
積極的に関わっていくなかで、貢献できればと思っています。委員長としての１番の思い出は、２月のＴＯＦ例会で
す。私のやりたかったこと、伝えたいことを全部詰め込むんだ例会でしたが、お褒めの言葉をたくさんいただき嬉し
かったです。そして、３月の京都市動物園でのバックヤード見学ツアー、５月のぐんぐん焼肉と外に飛び出しての
交流を盛大に行えたことも、とてもいい思い出です。委員長に選んでくださった田頭会長、ありがとうございました。



内山亜衣ブリテン事業委員長

清水寿和ドライバー事業委員長

牧野篤文ビジョン委員長

西日本区大会 （日） リトセン夏季準備ワーク
（土） 引継例会 （水） キックオフ例会
（水） 役員会 （水） 役員会

　今西会長期、田頭会長期と２期に渡ってビジョン委員長を務めさせて頂きました。今西会長期は新山ワイズを西
日本区理事として排出した関係で西日本区大会のホストクラブと言う大役を果たさなければならなかったので、トッ
プスクラブは一丸となり見事に岡山での西日本区大会を大成功に導きました。田頭会長期はその反動や燃え尽き
が懸念されましたが、田頭会長はじめ三役さん、そして何よりも各事業の委員長さんが大変よく頑張って頂いたお
陰様で、無事に１年を終える事ができそうです。ビジョン委員長として期のはじめに提言させて頂いたのは、全て
の事業で最優秀賞を目指しトップスクラブの完全制覇という大きな目標を持ちましょう！という事でした。現段階で
は（５月２２日）わかりませんが、CS事業やブリテン事業は限りなく最優秀賞に近いと思います。その他の事業も最
優秀賞の可能性はあると思います。この原稿が読まれている頃には結果が出てると思いますが（笑）全ての事業
の委員長さん１年間頑張って頂き本当にありがとうございました。田頭会長・三役の皆様お疲れ様でした。

　田頭期ドライバー委員長を務めさせて頂きました清水寿和です。会暦12年ですがドライバー委員に所属した事も
無く、最初は不安だらけでしたが何とか1年間務めさせて頂きました。言うまでもなくドライバー委員の皆様、余田
担当三役、メンバーの皆様のご協力のおかげです。例会は毎月有りますので、タイムスケジュール等例会マニュ
アル作成に苦労致しました。例会の出欠の確認も大変苦労致しました。それと同時にとても勉強させて頂き多くの
ことを学びました。出欠の確認で多くのメンバーの皆様と係わりあえるのもドライバー委員長の特権だと思います。
メンバーの皆様に例会に参加して頂き何か1つでも持って帰るものがあれば幸いであるとの思いで活動してきまし
た。至らぬ点や行き届かないこと不愉快な点多々あったと思いますが、ご容赦ください。トップスクラブは例会や投
票にによる出欠確認、委員会の在り方やメンバーへの伝達方法等30周年を機に色々な課題が出てきてます。コロ
ナ禍が落ち着き始めたので、膝を突き合わせての議論も重要です。来期以降も例会に参加頂きクラブの課題と向
き合える様になれば幸いです。メンバーの皆様、1年間ありがとうございました。

28日 26日

　ブリテン委員長を拝命した1年前、 会歴が浅く 年間行事も分からず、交流のないメンバーへの原稿依頼、聞きな
れないワイズ用語なども多く手探り状態で不安だらけの中、委員会のメンバ 一には本当に恵まれ支えて頂いたと
思います。 倉ys・高橋ys・加藤(信)ys・今西ys、本当にあ りがとうございました(^^) また、田頭期ではク ラブ外の
方々にヘッド原稿の依頼をさせて頂き 快く引き受けていただけた事、CS事業レポートの連載を書いて下さった岡
田ys、『30周年記念事業に向かって』の企画にGOを出してくださった三役の皆様、ブリテン委員を通しワイズへの
関わりを与えてくださった田頭会長、各事業参加に偏りがある為、依頼頻度が多くなってしまったメンバー含む、全
てのTop's メンバーの皆様！大幅な期限の遅れもなく毎月のブリテン誌発行がとてもスムーズに行えたこと心より
感謝いたします(^^) 来期はCS委員長として事業の参加率を上げていければと思っていますが各事業への参加率
が上がっていくとこで、ブリテン誌の最大の課題！原稿依頼の偏りも改善していけれるのかもしれません♪ 所属
委員関係なく次期ブリテン委員長のお役に立てれば幸いです♪なので！原稿依頼と同様に、次期ではメンバーの
皆様に事業の参加を促させて頂くことになるかと思いますが、Top'sメンバーの皆様♪どうぞ快 くご参加頂けると
幸いです(笑) 1年間、本当に ありがとうございました！

10・11日

サマーキャンプ・サマープログラム情報
　夏休みは、お子様にダイナミックな成長の機会と環境を与える絶好のチャンスです。
ＹＭＣＡでは子ども達のためのキャンプとスイミング・体操のサマープログラムを実施します。
　ぜひ、ご参加ください。
　
公式サイト
　https://sites.google.com/kyotoymca.org/2023summer/
　URLまたはQRコードを読み取ってご覧ください。

　お申込み開始　：　ＹＭＣＡ会員および2023年度プログラム参加の方　6月13日（火）10時～
　　　　　　　　　　上記以外の方　　　　　　　　　　 　　　　　　　6月20日（火）10時～
　
　お問合せ　京都YMCAウエルネスセンター　（Tel）075-255-4709

12日
2日6月 7月

17日


